

西加積地区の主な提言等と回答要旨（H28春に開催の「市長と語る会」で）

提言等の項目	H28に開催の「市長と語る会」	
	皆さまからいただいた主な提言等	その際の回答要旨
①児童館	リニューアルされた児童館、図書館に愛称を付けてPRしてはどうか。	愛称については今のところ考えていませんが、必要性について、検討したいと思います。
②児童館跡地	児童館跡地の有効利用を考えてほしい。	旧児童館は、位置的には行田公園内にありますが、跡地利用については、今のところ白紙です。 地域の皆さんや、専門家の方の意見もお聞きして、全体的に考えていきます。
③谷井選手	谷井選手の応援について、市のスポーツ課と協議しているので、これからも相談に乗ってほしい。また、5月にある激励会にもぜひ参加させてほしい。	谷井選手は、現在体調を整えているところで、今度こそ優秀な成績を収めていただきたいので、大々的な応援は控えています。 5月の学童体育大会には来られますので、その際にぜひ応援してください。
④ダイビングスポット	シャワー、トイレ付きのダイビングスポット休憩所を整備するそうだが、場所はどこを想定しているのか。	深層水の導入管のあたりに多様な海洋生物が見られるということで、県外から年間約3,000人程がダイビングに訪れています。 休憩所の場所は最終的に決定していませんが、ダイビングスポット近隣を想定しており、県の支援等も導入しつつ整備していきたいと考えています。
⑤団地内公園	第一次避難場所について、多くの町内で自分の団地内にある公園を指定している。そこで、まず、最初の避難先である公園に街灯や水道の整備が必要と考えているが、市では整備状況について把握しているのか。	いわゆる開発行為で設置された、ご意見にあるような公園について、照明の有無等を調査したほか、ケーブルテレビ等の柱を利用して照明の設置が可能かどうかも把握しています。 水道については、場所によって大規模な工事等が必要な場合もありますので、これらの課題とさせていただきたいと思います。
⑥防災無線	有金町内の新幹線から国道8号までの間にある市の防災無線に近い地域において、防災無線が新幹線の防音壁に反響して聞こえづらい。 また、同防音壁により、新幹線より山側では防災無線が聞こえないの で、スピーカーの設置場所の変更や増設等の検討をしてほしい。	さっそく現地を確認し、検討します。
⑦地鉄の遮断機	4月17日の強風で、地鉄の遮断機のバーの部分が飛ばされ、近隣の方が良かれと思って線路内に入り拾っていた。 これは、遮断機の予備として線路内に保管されているのもだが、結束等されていないので、危険であるから対策をするよう、地鉄に伝えてほしい。	早急に対応されるよう地鉄に伝えます。
⑧空き家対策	町内に空き家があり、野良猫の住処となっていた。 町内でもやめるよう注意しているが、近所の人が餌をやると猫がどんどん増え、近隣のゴミも漁るようになった。 今回の件は解決済みだが、今後こういった事が発生した場合、どのように対応すればよいか。	市にご相談があった場合は、まずは現場確認をし、県の中部厚生センターにいる専門員と一緒に、当事者に餌をやらないようにするか、自分で飼っていただくかを指導しているところです。 まずは現場を見させていただくので、何かあればご相談ください。